

# 地域の安全を願って

甲賀市消防年末特別警戒及び出初式

12月29日(水)・30日(木)の両日、雪の降る厳しい寒さの中、消防団の年末特別警戒が行われました。甲賀広域行政組合消防本部駐車場で出発式が行われ、団長訓示の後、団員の皆さんは、消防自動車それぞれの担当区域を巡回しながら、火災の未然防止や火災予防の啓発活動に努められました。

また甲賀市が誕生して、初めての消防出初式が1月10日(月)、盛大に挙行されました。

800人余りの消防団員による分列行進の後、県立水口文化芸術会館において式典が行われました。式典では市長式辞、消防業務に貢献された方々への表彰、団長からの訓示があり、来賓の方々からも祝辞をいただき今年も災害の無い平穏な年となることを祈念し終了しました。

その後、消防車両98台によるパレードを行い、最後に各地域において一斉放水で1年の無事と火災ゼロを誓いました。



式典では消防団員に表彰・感謝状が贈られました ▲



▲ 出初式でのパレード



甲賀市として初めての出初式 ▲



▲ 災害を未然に防ぐために



▲ 地域の安全を守ります

▼ 消防団員による一斉放水

